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出席状況	 正会員数	 46 名	 カード出席	 1 名
	 本日出席会員数	 34 名	 本日の修正出席率	 79.55％

◎会長報告－越田和俶充会長
　皆さん、こんにちは。第 59 代会
長を拝命させていただきました越
田和でございます。この約 60 年の
歴史と伝統のあるクラブの会長と
いうことで、まさに現在の心境は

そのプレッシャーに押し潰されそうで、立って居る
のがやっとというところです。頭の中は真っ白で気
持ちは今日の天気と同じでモヤモヤしております。
先輩方が築き上げたその実績を後退させる事なく、
前進させる為に尽力したいと考えていますので会員
の皆様方には今後共ご指導、ご鞭撻を宜しくお願い
申し上げます。また本日は後程クラブ協議会で今年
度の方針を発表する予定ですので宜しくお願いしま
す。

◎幹事報告－小澤啓一幹事
 ・皆さん、今年度幹事を仰せつか
りました小澤です。よく解らな
いまま新年度が始まりましたの
で、皆様のご協力を宜しくお願
いします。

 ・2020 － 21 国際ロータリーから地区ロータリー財団
セミナーのご案内が届いています。
 ・ロータリーの友事務所から新型コロナ感染症に関
する事務所対応の件が届いています。
 ・2019 － 20 年のロータリーの活動終了にあたって御
礼が届いています。
 ・岡崎南ロータリークラブの交流事業ですが、磐城
農業高等学校インターアクトクラブから交流体験

感想文が来ております。
 ・本日例会終了後に理事会を開催致しますので理事
者の方はお残り下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－佐藤政司副ＳＡＡ
　本日の出席状況は下記の通りで
す。代理で私が発表致しました。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
 ・越田和年度がはじまりました。1
年間宜しくお願いします。鈴村、
佐藤（政）、吉野、冨澤、木幡、
本間、白井、渋佐、木村（博）、
渡邉公平パストガバナー、高橋、

橋本、鈴木（雅）、木村（義）、大平、相原、赤津（善）、
蛭田（剛）、鈴木（修）、川口各会員及び越田和会長、
星副会長、嵐会長エレクト、小澤幹事、林副幹事
 ・本日早退ごめんなさい。

荒川（清）会員、星副会長
 ・誕生祝ありがとうございました。

鈴木（秀）、大平各会員

◇親睦活動委員会－木村博昌小委員長
　本日は今月の誕生者へ誕生祝を
差し上げたいと思います。鈴木秀
夫会員、大平伸人会員前の方へど
うぞ。おめでとうございます。
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーは機会の扉を開く
君が代
－今月はプログラム会報月間です－

ロータリーの目的
　　　越田和俶充　会員

◎クラブ協議会（役員活動方針発表）
　　　　　　　　越田和俶充会長

　第 2530 地区の方針に基づき、い
わき勿来ロータリークラブの方針
として 8つ上げさせていただきま
した。

 1　会員増強に努める（特に 40 歳以下、女性会員の
入会）
 2　例会を活性化させ重要な活動の場とする。
 3　社会奉仕の為、これからのロータリアンを育てる
為インターアクトクラブに更なる協力をする。
 4　地域社会に対しあらゆる貢献をし、クラブとして
の認知度を高かめる。
 5　クラブ会員全員の卓話の実施。
 6　クラブ会費、経費等の見直しの検討。
 7　ロータリー財団、米山奨学会への寄付、地区目標
の達成への協力。
 8　会員が喜んで出席出来る様な楽しい例会にし、出
席率の向上に努める。
　以上の方針で活動していきたいと思います。会員
の皆様には御指導、御協力の程よろしくお願い申し
上げます。

小澤啓一幹事
　この度、幹事を仰せ付かりまし
た小澤です。前任の細田会員より
いろいろと聞いてはおりますが、
ロータリーの全体の把握が出来て
おらず、皆様にご迷惑をかけるか

もしれません。何とか幹事を遣り遂げたいと思って
います。皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。

遊佐俊幸会計
　今年度、会計を担当することに
なりました渋佐です。前任の白井
会員からいろいろと引き継ぎ精一
杯やっていこうと思います。宜し
くお願いします。

嵐繁雄会長エレクト
　今年度会長エレクトを仰せ付
かっております嵐繁雄です。昨年
は副会長でクラブの運営を見させ

ていただきました。今年度はエレクトですので 1年
間越田和会長を補佐しながら活動したいと思います。
今年のＲＩテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」
を念頭に新型コロナに屈せず積極的に地域社会に貢
献出来るロータリークラブ運営を目指します。また、
私の会長年度が創立 60 周年に当たります。プレッ
シャーを感じながら何をやったらよいか考えており
ます。7月 29 日の例会で 60 周年に向けて話をしたい
と思いますので、その前に 60 周年何をやったらよい
か案がありましたら皆さんからご提案いただきたい
と思います。記念式典の日程ですが令和 3年 11 月 14
日（日）11 時からやまたまやさんを会場に行う予定
で予約を入れてあります。実行委員会を立ち上げ準
備に入りたいと思いますのでご協力よろしくお願い
します。

星　行夫副会長
　副会長を仰せ付かりました星です。副会長は会長
を補佐するのが職務と考えます。しかしながら各委
員会及び各委員の方々の力と会員の皆さんのご協力
がなくては、その職務も務まらないと思っておりま
すのでご協力宜しくお願いします。会長の重点目標
の実現の為、努力する覚悟ですので宜しくお願いし
ます。

林敦彦副幹事
　こんにちは。今年度副幹事を仰
せ付かりました林です。1 年間会
長幹事を補佐していきたいと思い
ますので宜しくお願い申し上げま
す。

鈴木雅之ＳＡＡ
　今年度、ＳＡＡを務めます鈴木
雅之です。本年度は世界的に収ま
る気配の無い蔓延する新型コロナ
感染症を考慮しての方針になりま
す。緊急事態宣言は解除されてお

りますが、第 2派、第 3 派の恐怖と隣り合わせの中
で社会生活を強いられております。この様な状況で
例会も違ったやり方をしなければならないと考えて
おります。クラブとして品格を保ち、気品と風紀を
守りながら秩序正しい例会を目指したいと思います。

木幡智清直前会長
　昨年度 1年間皆様のご協力大変
ありがとうございました。昨年会
長を仰せ付かった時はまともに
やっていけるのかと思っておりま
したが、皆様の支えにより会長職
を全うすることが出来ました。本当にありがとうご
ざいました。




